



adas terrestres y recursos aéreos de Conaf se encuentran desplegados en el Maule Sur, con el objetivo de frenar el avance del fuego.

FORZAN MEDIDAS PARA EVITAR AFECTACIÓN EN ÁREAS HABITADAS

Alerta en el Maule Sur por incendios forestales en Parral y Linares

RAL. La Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que se tienen cinco incendios forestales en combate en la zona centro sur del país, siendo la Región del Maule la más afectada al concentrar dos de los focos activos que generan mayor preocupación para las autoridades y equipos de emergencia.

Un incendio de mayor magnitud se registra en la comuna de Parral, específicamente en el sector denominado "El que", donde las llamas han consumido hasta más de 200 hectáreas de vegetación. En tanto, en la comuna de Linares, el siniestro identificado como "Cajón de Perrey" mantiene una superficie afectada de 22 hectáreas, permaneciendo ambos incendios en fase de combate activo. En esta situación, bri-

- Conaf confirmó cinco incendios forestales en combate en la zona centro sur, concentrándose los focos de mayor magnitud en las comunas de Parral y Linares.

- Las emergencias se desarrollan bajo altas temperaturas y condiciones climáticas adversas, lo que ha obligado a reforzar el despliegue de brigadas y recursos para evitar la propagación del fuego hacia sectores habitados.

gadas terrestres y recursos aéreos de Conaf se encuentran desplegados en la zona, con el objetivo de contener el avance del fuego, proteger áreas de

valor ambiental y evitar que las llamas alcancen sectores poblados o infraestructura crítica. Las labores se han concentrado en puntos estratégicos,

considerando la complejidad del terreno y el comportamiento errático del fuego.

La emergencia se desarrolla en un escenario climático adverso, marcado por altas temperaturas y condiciones favorables para la propagación de incendios forestales.

En ese contexto, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió un aviso por temperaturas extremas, vigente desde la tarde del viernes y que abarca el territorio comprendido entre las regiones de Coquimbo y el Maule, lo que ha obligado a reforzar los monitoreos y medidas preventivas.

Desde Conaf reiteraron el llamado a la ciudadanía a extremar las medidas de precaución, evitar el uso del fuego en zonas rurales y reportar de manera oportuna cualquier columna de humo o situación de riesgo.